

Brasil con primera presidenta

Lluvia de felicitaciones

Brasil

Los gobiernos de tres continentes, incluido el de Irán, felicitaron ayer a Dilma Rousseff por haber sido elegida primera presidenta de Brasil, el gigante latinoamericano. Dilma asumirá el cargo el 1.º de enero del 2011.

La presidenta argentina, Cristina Fernández, que ayer volvió a sus actividades tras la muerte de su esposo, Néstor Kir-

chner, el miércoles, habló con Rousseff y le dio la bienvenida al "club de compañeras de género". Y ya que estamos en el ascenso del poder femenino, Costa Rica también felicitó por los comicios "ejemplares" celebrados el domingo y festejó la "coincidencia histórica" de que ambos países sean gobernados por mujeres.

Costa Rica, dirigida desde el pasado 8 de mayo por Laura Chinchilla, primera presidenta de la pequeña nación centroa-

mericana, también manifestó su felicitación al presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, "por crear las condiciones que permitieron llevar a cabo unas elecciones ejemplares y de amplia participación".

El presidente de Bulgaria, Gueorgui Parvanov, felicitó a la presidenta electa, hija de un comunista búlgaro que emigró al país latinoamericano, y le manifestó su esperanza de que las relaciones entre ambos países "continúen creciendo".



Lula apadrinó en todo momento a Dilma. EFE